

小田部・新井の子供会も加わり

ゲートボール大会

三月二十五・二十六日と二日間にわたって、光町社会福祉協議会長杯ゲートボール大会が町営グランドで行われました。

この大会には、小田部子供会三チーム、新井少年チームを含む二十五チームが参加しました。

初日はとても寒い日でしたが、朝早くから大勢の方が集まり、熱のこもったゲームが繰り広げられました。

また、子供達にいろいろとプレイの仕方を教えるお年寄りの姿があちらこちらで見られ、心の通い合う温かさの伝わつくるようなすばらしい大会でした。

結果は次のとおり、

一位	白浜Aチーム
二位	日吉Dチーム
三位	南条Aチーム



はるかなる宇宙の旅人、七年ぶりに帰ってきたハレーすい星をひと目見ようと夜も明けやらない木戸海岸に近在から多くの人が集っていました。

水平線近くにボヤッと輝くすい星にロマンを込めて見入っていました。

七十六年前の明治四十三年には、地球がすい星の尾に包まれるというので世界中で大騒ぎになりました。現在では、日本をはじめとする人工衛星がすい星に接近して科学的調査が行われ、テレビでも放映されました。



天空をよぎるハレーすい星

すい星の本体は「汚れた雪ダルマ」であるとも言われています。七十六年後の二〇六二年には、どのように受けとめられるのでしょうか。

木戸海岸で ハレーすい星観測

わが町
この人



橋
若梅 美智子さん

二十三歳



私は、今某銀行へ勤務しております。勤務地が近いので、マイカー通勤中です。現在の私の担当は、町役場へ出張しての窓口業務です。

納税の時期が近づくにつれて窓口もかなりあわただしくなってきますがなんとか頑張ります。

趣味は、お料理と旅行。北海道や九州、北陸など行ってみたいところはまだたくさんあります。

今のうちにしかできない、色々な事を仕事や趣味を通して体験し、チャレンジしてみたいと思っています。

藤竜也のようなくましくてやさしい人が理想です。

地域ぐるみで健診を

各種健診の事前説明会開く

健康であることは、生活していくうえで何にも変えがたいものです。

三月十七日から四月二十三日まで、各集落を巡回して各種健診の事前説明会が行われました。

お待ちしています。

町でも健康づくり事業を、積極的に推進していくことになります。

ていますのでみなさんの参加をお待ちしています。

ビデオや保健婦などの説明を通じて健診に積極的に参加することがいかに大切か、健康づくりとは何かについて知っていたうことにより、明るい家庭をさ



▶ビデオの説明を受ける住民

(五ノ神)